

APSI 17 años APSI

Con una edición especial de 80 páginas que se publicará el próximo 26 de julio, Apsi iniciará la celebración de sus 17 años de vida. La edición extraordinaria contendrá reportajes, crónicas y entrevistas que abordarán los grandes cambios ocurridos en la historia, la economía y la publicidad desde aquel 30 de julio de 1976 en que se publicó la edición N° 1 de Apsi.

Diversas actividades darán vida al nuevo cumpleaños de la revista, como una avant premiere con la exhibición de un nuevo e impactante filme de David Lynch, la organización de la Copa 17 años, que el team de baby-fútbol de Apsi asegura ganará invicto, y la realización de un evento de humor político. •

Quién pesa más

Tenía razones de peso Manuel Contreras Valdebenito, también conocido como "Mamito" para estar malhumorado. La abrupta irrupción del "Osito", Nicolás

Escobar, sobrino del *Zar de la Coca* Pablo Escobar, provocó un terremoto en la estrategia del ex jefe de la DINA en los precisos momentos en que el magistrado Adolfo Bañados se prepara a dictar sentencia por el caso Letelier. Desde su fundo en el sur del país el Mamo advirtió a su abogado que no aceptaría que éste se hiciera cargo de la defensa de Escobar. Como

inesperadamente Neumann desoyó las iras de su cliente, "Mamito" se apresuró en comunicar a Bañados que Humberto Neumann y Roberto Vergara ya no eran más los abogados de su padre.

Semanas atrás, la participación de Neumann como asesor legal de Gladys Shmeisser, la misteriosa mujer del ex agente Eugenio Berriós, había enturbiado el panorama de Contreras. Una presunta carta de Berriós mencionaba a un conjunto de personajes vinculados al narcotráfico. Fuentes policiales interpretaron aquello como una advertencia de la cantidad de información que tendría el ex jefe de la DINA, la que podría hacer trascender en caso de sentirse abandonado. Ahora esas especulaciones pasaron de castaño a castaño oscuro cuando su defensor asumió la defensa del "Osito", se abrazó con él en los Tribunales y le ofreció acompañarlo en su viaje a Suiza o Asia si se concretaba su expulsión del país. *Too much* para los momentos complicados por los que atraviesa el Mamo.

Neumann hizo fríos y profesionales cálculos. El caso Letelier está por expirar y debía optar rápido para ganar tan macizo cliente, el que también era tentado por el penalista Marcelo Cibié. Decisión de peso y de pesos. •



Brevísimos

✓ **Suzanne Aurelius** es directora del PAESMI, una ONG que cuenta con una vasta experiencia en el campo de la Educación Sexual. Su dedicación y perseverancia ha sido pionera y ha hecho aportes al diseño de la política de educación en sexualidad que impulsa el actual gobierno. En 1990 el PAESMI realizó con gran éxito el Primer Encuentro Nacional de Educación Sexual. Ahora, entre el 20 y 23 de julio, se llevará a efecto el Encuentro Regional sobre avances de la Educación Sexual en América Latina y el Caribe, que contará con la participación de investigadores y expertos en la materia provenientes del ámbito público y privado de una decena de países.

✓ **Sigue en recinto militar** Alvaro Corbalán

Castilla. Mayor (R) del Ejército, ex jefe operativo de la CNI, ex dirigente político de Avanzada Nacional (Q.E.P.D.), aficionado al canto y otras yerbas, recibió el miércoles pasado la comunicación de que la Tercera Sala de la Corte Suprema confirmó su procesamiento como autor material del homicidio del carpintero Juan Alegría, ocurrido en julio de 1983. Los antecedentes del proceso indican que el brutal crimen fue urdido para encubrir la participación de agentes de la CNI en el asesinato de Tucapel Jiménez.

✓ **Delicados esfuerzos** debieron realizar

el embajador Emilio Filippi y el canciller Silva Cimma para bajarle el perfil (hábito que se ha puesto de moda) a los deseos del presidente portugués Mario Soares que visita Chile, de hacer explícito su ningún interés por toparse con el general Pinochet. Para los estadistas europeos sigue resultando muy complejo entender que el ex gobernante, al que consideran un dictador símbolo de las violaciones a los Derechos Humanos, sea una autoridad respetable de la nueva democracia chilena. Cosas de la distancia geográfica.

✓ **Aceleradamente** trabajó en sus últimos días como titular del Quinto Juzgado del Crimen el

magistrado Alejandro Solís. Experto en casos complicados, Solís oficiará como ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago. Una de sus últimas decisiones fue declararse incompetente en el bullido caso de los "pinocheques" que pasó a manos del titular del Segundo Juzgado del Crimen, Jorge Colvín. Varios casos que investiga Solís quedaron a medio camino tras

